



## Visita institucional a las obras

# El Parador de Ibiza encara la última fase de las obras para su próxima apertura

- El establecimiento contará con 66 habitaciones y será el número 100 de la red de Paradores de Turismo
- La inversión total, entre las obras de reforma y los trabajos de acondicionamiento, ascenderá a más de 27 millones de euros
- Con esta nueva apertura, la red de Paradores de Turismo ya estará presente en todas las comunidades autónomas

**4 de abril de 2024.**- La Secretaria de Estado de Turismo, Rosana Morillo, ha visitado las obras del Parador de Ibiza, el primer establecimiento de la red de Paradores de Turismo en Illes Balears, que previsiblemente abrirá sus puertas a principios de 2025 tras una inversión de más de 27 millones de euros.

Las obras se prevé que finalicen este mes de abril. Una vez finalizadas, el proyecto se transferirá a Paradores de Turismo, organismo responsable de acondicionar, gestionar y comercializar los hoteles de la red de Paradores. El futuro Parador de Ibiza contará con 66 habitaciones y generará empleo de calidad, además de contribuir a la dinamización económica de la zona, ya que será un hotel que estará abierto durante todo el año.

Morillo ha mostrado su satisfacción por el buen avance de las obras. “Estamos de celebración, porque este parador será uno de los más emblemáticos de la red de Paradores de Turismo, con unas características arquitectónicas y técnicas incomparables”, ha resaltado la Secretaria de Estado de Turismo, enfatizando la inversión realizada por el Gobierno de España para “preservar el patrimonio histórico de la joya que es Ibiza”.

Por su parte, el alcalde de Ibiza, Rafael Triguero, ha agradecido la visita de Morillo y ha reiterado la disposición del Ayuntamiento para avanzar en la ejecución de proyectos conjuntos “muy importantes para nuestra ciudad y para nuestros barrios históricos”. En este sentido, Triguero ha mostrado su deseo de que el Parador de Ibiza pueda abrir sus puertas lo antes posible, coincidiendo con el 25 aniversario de la declaración de Dalt Vila como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Han acompañado a la Secretaria de Estado en esta visita institucional, además del alcalde Triguero, el delegado del Gobierno en las Illes Balears, Alfonso Rodríguez, y la consejera insular Maria Fajarnés.

### **Una larga y compleja reforma que llega a su fin**

La fortaleza que corona Dalt Vila, lugar donde se está construyendo el Parador de Ibiza, es uno de los enclaves más emblemáticos de la isla. En 2004 se decide dar uso de Parador de Turismo a esta fortaleza del siglo XVI que permanecía clausurada desde la década de 1980.

En 2008 se inician las obras de reforma, pero la aparición de restos arqueológicos obliga a paralizarlas a finales de 2012, además de provocar modificaciones en el proyecto inicial que suponen incrementos significativos del presupuesto. Las obras se vuelven a reanudar en diciembre de 2019.

Una de las consecuencias más positivas de la construcción del Parador en este lugar será el estudio en profundidad del complejo, la musealización de buena parte de los hallazgos y la documentación y preservación de otros. Esto responde a la apuesta decidida de la Secretaría de Estado de Turismo de estudiar, poner en valor, difundir y visibilizar los hallazgos arqueológicos para su conocimiento por ibicencos, investigadores y visitantes a la isla.

### **Más de 49 millones de euros de inversión en la isla de Ibiza**

La Secretaria de Estado de Turismo también se ha reunido con el alcalde de esta Ciudad Patrimonio de la Humanidad para hacer seguimiento del estado de los proyectos en la ciudad financiados por el Gobierno de España y cuyo montante total asciende a 30,8 millones de euros (49,41 millones de euros de inversión total en la isla).

Esta ha sido una primera toma de contacto entre ambas administraciones, que tanto la Secretaria de Estado como el primer edil han calificado de “muy positiva”. Ambos se han puesto a disposición de las dos administraciones para seguir desarrollando y ejecutando acciones conjuntas que supongan un beneficio para los ibicencos e ibicencas.